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JUNTA DE CENTRO

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:00 horas del día 19 de julio de 2011, se reúnen, en la Sala Juntas
del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la
presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día:

�� Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.
�� Informe de dirección.
�� Memoria del curso académico 2010/2011.
�� Horarios de clase del curso académico 2011/2012.
�� Reconocimiento de créditos y tutela académica.
	� Asuntos de trámite.

� Ruegos y preguntas.

Punto 1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.
Toma la palabra el Sr. Director para informar que hay que aprobar, si procede, las actas de las

sesiones de 29 de marzo, 8 de abril y 7 de junio de 2011, que ya se han enviado, por correo electrónico
a los miembros de la Junta de Centro.

Se aprueban por asentimiento las actas de todas las sesiones.

Punto 2. Informe de dirección.
Toma la palabra el Sr. Director para informar de los siguientes puntos: 

�� Se ha recibido una carta del Director del Centro “Valle del Jerte” en la que se informa de la
finalización  de  las  actividades  de  los  alumnos  en  prácticas  del  módulo  superior  de
Administración  de  Sistemas  Informáticos  y  se  expresa  su  agradecimiento  al  Centro
Universitario de Plasencia. Asimismo, dichas prácticas se repetirán en cursos sucesivos y los
mencionados alumnos quedan a disposición de todo aquel que necesite su ayuda en lo relativo
a los sistemas informáticos.

�� Se informa de una próxima reunión de directores y decanos con el Rector y que si alguien
tiene algún tema que deba tratarse con él, que lo remita al Secretaría de Dirección lo antes
porsible. 

Punto 3. Memoria del Curso Académico 2010/2011.
Toma la palabra el Sr.  Director para informar que  hay que aprobar la memoria  del  Curso
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Académico 2010/2011 que se ha remitido previamente a todos los miembros de la Junta de Centro. 

Toma la palabra Dª. Mª Jesús Montero para comentar que las actividades del PAT no estaban
recogidas pero que ya se han remitido a Secretaría de Dirección para su inclusión en la memoria.

Se aprueba por asentimiento.

Punto 4. Horarios de clase del curso académico 2011/2012.
Toma la palabra el Sr.  Subdirector de la Titulación de Forestales  para informar de que es

necesaria la modificación del horario de por la modificación de la oferta de optativas a la que nos han
obligado  desde  el  Vicerrectorado  de  Planificación  Académica. Se  propone  que  las  prácticas  de
Matemáticas II del segundo semestre pasen de los martes de 13 a 15 horas a los miércoles de 12 a 14
horas. Se aprueba por asentimiento.

Punto 5. Reconocimiento de créditos y tutela académica.

No hay nada de lo que informar. 

Punto 6. Asuntos de trámite
En este punto se debate el problema de la optatividad que se ha planteado en la titualción del

Grado en Ingeniería Forstal y del Medio Natural. Toma la palabra el Sr. Subdirector de dicha titulación
para informar que para el quinto semestre de la titulación se habían ofertado 5 optativas entre las que
los alumnos debían elegir una, y el Vicerrectorado no lo había permitido, alegando que sólo podía
ofertarse  dos  optativas,  pese  a  que  los  profesores  estaban  dispuestos  a  ofertarlas  ya  que  tenían
capacidad de créditos y que se daba la paradoja que el curso que viene los alumnos del quinto semestre
sí podrían escoger entre todas las optativas que se ofertaran en el quinto y en el séptimo semestre, con
lo que los alumnos de este curso estaban en inferioridad de condiciones. 

El Sr. Director toma la palabra para comentar que por razones presupuestarias y para evitar
que pudiera consolidarse situaciones de profesores que impartieran sólo optatividad, la Universidad ha
considerado que la  ratio  de  2x1 en  la  optatividad  es  la  que  hay que  mantener  (y no ser  sólo un
mínimo).

Punto 7. Ruegos y preguntas
Toma la palabra el Sr. Subdirector de Estudiantes para informar a la Junta de Centro que este

año todavía no han salido las ayudas de la Junta de Extremadura para los desplazamientos de prácticas
de alumnos (p. ej. el autobús a Navalmoral de la Mata) y es de temer que no vayan a ser convocadas.

Toma la palabra Dª Sonia Hidalgo Ruíz para comentar el problema de la carga docente, ya que
en dos reuniones con el vicerrector se comentó que se iban a “echar números” [Sic] en relación a los
profesores a tiempo parcial. El Sr. Director responde que es una situación temporal, sobre todo por
problemas presupuestarios.

Toma la palabra la Sra. Subdirectora de la Titulación de Podología para exponer un posible
problema  que  se  va  a  dar  con  el  practicum  del  Grado  en  Podología,  ya  que  se  van  a  necesitar
profesionales  del  sector  (que  no  están  en  el  SES)  y  que  será  necesario  hacer  ajustes  aunque  en
principio se aumentará el número de profesores, con lo que se necesitará más espacio para aulas y
laboratorios. A este respecto la Sra. Administradora añade que hay que tener en cuenta a los alumnos
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de la Universidad de Mayores, que ocupan también bastante espacio. 
Toma la palabra el Sr. Director para comentar que está en contacto tanto con el Rector como

con el Alcalde para tratar de resolver el problema del espacio en el edificio y la posible ampliación a
los pabellones militares. 

Y sin mas asuntos que tratar y siendo las 12:30 horas, se levanta la sesión en el lugar y fecha
arriba indicados, de todo lo cual, como secretario doy fe.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. José Antonio Vega Vega D. Rafael Benítez Suárez
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS
Director
D. José Antonio Vega Vega
Secretario
D. Rafael Benítez Suárez
Subdirectores
Dª. Antonia de la Calle Vaquero
D. Juan Carlos Giménez Fernández
Dª. Raquel Mayordomo Acevedo
D. Andrés Moreno Méndez
D. Francisco Tirado Altamirano
Administradora
Dª. Carmen Corbacho Bustamante
Representantes de los Departamentos
Dª Pilar Garzón Marín
Dª. Mª José Iglesias Sánchez
D. Rodrigo Martínez Quintana
Dª. Mª. Jesús Montero Parejo
D. Manuel Moya Ignacio
D. Jesús Santos Velasco
MIEMBROS ELECTOS
Representantes del PDI
Dª Mª Ángeles Herrero Rodríguez
Dª. Sonia Hidalgo Ruíz
D. Jesús Manuel Miranda Pérez
Dª. Mª del Pilar Pérez Blanco
Dª. Ana Vicente Díaz
Representantes del PAS
Dª. Marta Company Suay
Dª. Carmen Díaz Sánchez
Dª. Mª del Puerto Pascual Maillo
Dª. Silvia Rubio Díaz
Excusan su asistencia
D. Marcial Herrero Jiménez
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